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POLÍTICA 
Aventaja Ulises Gómez de la Rosa a Horlando Caballero Núñez, con 277 votos, en 
la elección del presidente del PRD estatal; sin embargo no es posible declarar a un 
ganador oficial, debido al robo de la casilla 16 una de las 3 que se enviaron al Distrito 
Federal para su cómputo. (PC) 
 
Pide el Presidente municipal de Tequisquiapan, el perredista Noé Zárraga, a sus 
correligionarios Ulises Gómez y Horlando Caballero, que lleguen a un arreglo 
respecto a la elección del dirigente estatal de este partido. (NC) 
 
La corriente perredista Izquierda unida, exhibió una lista certificada por el PRI, con los 
nombres de supuestos militantes que se encuentran inscritos en los padrones de 
ambos partidos y que pudieron haber votado en los comicios del PRD, el pasado 16 de 
marzo. Esto lo dijo Dolores Padierna, quien dice que el PRD de Querétaro, pidió al 
PRI de esa entidad hacer un comparativo de sus listados de militantes en donde 162 
nombres se encuentran en ambas relaciones, por lo que podrían tener una doble 
militancia. (PC) 
 
Hay que darle oportunidad a la fusión de la Comisión Estatal de Información 
Gubernamental con la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, pide José Luis 
Soberanes, Presidente de la Comisión Nacional de Derechos Humanos. Sin embargo 
dijo que rechazaría fusionar la Comisión Nacional de Derechos Humanos y el IFAI. (NC) 
 
LEGISLATURA 
El coordinador de la fracción parlamentaria del PAN, Eric Salas, dice que para que la 
constitución del estado que entró en vigor este martes pueda tener efectividad, se 
requiere de la modificación de más de 90 leyes secundarias y reglamentos internos, los 
cuales podrán estar listos, dice,  en este mismo año. (PC) 
 



El nombre del diario oficial del estado, la sombra de Arteaga, podría sufrir 
modificaciones tras reducir el nombre del estado en la nueva constitución que entró en 
vigor este martes, de Querétaro de Arteaga a únicamente Querétaro, así lo asegura el 
coordinador de la fracción parlamentaria del PAN en el congreso, Eric Salas. (PC) 
 
Cabeza. Solucionar los problemas de los comerciantes otomíes, debe superar la 
politiquería, pide el Presidente de la comisión de asuntos indígenas, el diputado local, 
Magdaleno Muñoz. (NC) 
 
Cabeza. Responde el diputado Magdaleno Muñoz a la acusación de que no quiere ser 
padrino de una niña de sexto año en su graduación; dice que es la tercera vez que 
ayuda a esta señora. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza. En este mes, la Universidad Autónoma de Querétaro, hará entrega de 14 mil 
500 fichas  para nuevo ingreso, de los cuales cerca de 11 mil serán para  profesionales 
y 3 mil 500 para preparatoria, dice el secretario académico de la Universidad 
Autónoma de Querétaro, Guillermo Cabrera. Recalco que para el próximo ciclo 
escolar se prevé un importante número de nuevos estudiantes. (PC) 
 
Cabeza. Este 2, 3 y 4 de abril, la facultad de enfermería va a llevar a cabo la primer 
jornada académica, salud integral de la mujer, en la cual se tratarán temas sobre las 
adicciones y sus riesgos, las principales enfermedades y muertes, así lo dio a conocer 
Raquel Acuña Cervantes, directora de la facultad y quien agrega que se espera la 
participación de más de 600 estudiantes. (PC) 
 
Fue presentado ante los directivos de la caja popular Florencio Rosas, el libro, 
Desarrollo del Cooperativismo del autor de 5 publicaciones en el tema, José Luís 
Ugalde quien tiene como propósito fomentar una cultura del cooperativismo. (PC) 
 

SOCIEDAD 
47% de los queretanos viven con algún tipo de pobreza, de los cuales 200 mil no 
tienen para comer, de acuerdo a lo que dijo el coordinador de desarrollo humano, 
Ricardo Anaya Cortés, ante integrantes de la FECAPEQ.  Afirma que este dato es 10 
puntos por debajo de la media nacional. (NC) 
 
Sondeo. Los queretanos en general prefirieron quedarse en Querétaro, porque no hubo 
recursos para irse de vacaciones. (NC) 
 
La Orquesta Filarmónica de Querétaro realiza este viernes un concierto con música de 
Queen, en beneficio de la Cruz roja. (NC) 
 
Cabeza. El próximo 5 y 6 de abril tendrá lugar el primer torneo del año de pesca del 5° 
serial Bascro, en el que se espera la participación de más de 160 pescadores, así lo 
informó la secretaria de turismo Esther Carboney Echave. (PC) 
 
Cabeza. El Presidente del consejo de la Cruz roja en Querétaro, Fabio Tomás 
Moreno, se queja de que este año no se logró la meta de recaudación, debido a la 
escasa aportación de los empresarios. (NC) 
 
Hoy se cumplen tres años de la muerte de Juan Pablo II. (NC) 
 



MUNICIPIOS 
Este martes en sesión de cabildo se aprobaron reformas al reglamento de la Secretaría 
de Seguridad Pública municipal; entre ellas, un banco de datos con información 
criminal, para combatir con inteligencia el crimen organizado. (NC) 
 
Cabeza. La comisión de gobernación del ayuntamiento, va a decidir quién es la persona 
facultada para emitir  sentencia en caso de una policía acusada de aceptar una 
mordida, luego de que fue aceptado este recurso legal por el cabildo, así lo explica el 
magistrado, Marcos Aguilar. (PC) 
 
Demandan al magistrado del Tribunal municipal de responsabilidades administrativas, 
Marcos Aguilar Vega, para que se revise el caso de la ex agente de tránsito 
destituida por un presunto acto de corrupción. (NC) 
 
Son insuficientes los 67 el elementos de la Secretaría de Seguridad Pública municipal, 
para los cerca de 60 mil habitantes de Cadereyta, reconoce el Alcalde Abelardo 
Ledesma. (NC) 
 
Entrevista. Martín Vega, Presidente municipal de Ezequiel Montes, comenta que les 
ha ido muy bien en los 5 días de feria, sobre todo en los tres primeros. Ayer se hizo 
una expo ganadera y la flor más bella, con la participación de todas las comunidades. 
Ganó la representante de la comunidad de El Ciervo. Comenta que para obra pública 
tiene un presupuesto de 12 mdp. Lo más importante que se está haciendo es el 
Colegio de Bachilleres en Bernal, que tendrá inversión federal, estatal y municipal. 
También se instalará un ICATEQ en la cabecera municipal con carreras técnicas que 
hacen falta. Se trabaja en invitar a empresas que se instalen en el municipio y 
aprovechen todas las ventajas que ofrecen. Bernal ha tenido un impacto importante y 
es la zona turística más importante del estado; ahora viene un proyecto para ampliar 
la carretera a 4 carriles y con un libramiento. Los fines de semana tienen ocupación de 
100%, por lo que han estado gestionando más hoteles en la zona. Tienen las cavas 
Freixenet y Cavas La redonda; se cuenta con una fábrica de Talavera, capillas otomí 
chichimecas en Villa Progreso, donde también está La Canoa, centro eco turístico que 
está por terminarse. La segunda Feria del Ixtle y el nopal en Villa Progreso se realizará 
del 18 al 20 de abril. Comenta que es el único municipio 100% priísta, que ganó sin 
alianza. El domingo termina la feria con la presentación del grupo AK7, antes K Paz de 
la sierra. (NC) 
 
Entrevista. Abraham Montes Ramírez, Secretario del ayuntamiento de Ezequiel 
Montes, comenta que la feria es muy esperada en el municipio y ahora que apoyó la 
Unión Ganadera Regional de Querétaro se ha logrado un gran evento. Invita a visitar 
Ezequiel Montes y su feria, al corredor de vinos, el eco parque turístico de la Canoa, la 
Peña de Bernal y Villa Progreso. (NC) 
 
Entrevista. Jorge Dorantes Barrón auxiliar en Desarrollo Agropecuario del municipio 
de Ezequiel Montes, señala que el municipio tiene muchos atractivos para el turismo. 
En el municipio se produce frijol, matiz, alfalfa, tomate y uva que hace muy buen vino. 
Su labor es apoyar en vacunaciones antirrábicas, hacer diagnóstico de brucelosis, 
desparasitan y vitaminan  ganado. En Ezequiel Montes está la mejor carne del Estado, 
dice. Incluso afirma que se tiene de los mejores rastros del mundo. También participan 
en campañas de reforestación y apoya en el reciclado que se hace en las escuelas. 
(NC)  
 



Del 28 de marzo al 6 de abril se realiza la feria de Ezequiel Montes. (NC) 
 
En buen camino el trámite para que Jalpan de Serra sea nombrado próximamente, en 
mayo, Pueblo mágico, aseguró la Secretaria de turismo, Esther Carboney Echave. 
(NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Este mes de abril será el más caluroso en los últimos 100 años, así lo dio a conocer el 
titular de la SEMARNAP, Juan Rafael Elvira Quezada, quien hizo un llamado a la 
población para prevenir incendios; informa que se van a destinar 450 mdp en el 
combate a incendios durante este año. (PC) 
 
El titular de la SEMARNAP Juan Rafael Elvira Quesada alertó que el mes de abril 
será el más caluroso del año, por lo que hay que estar alertas al incremento de 
incendios. Dijo que se tiene un presupuesto de 450 mdp para atender los incendios. 
Asistió a la inauguración del seminario de empresas sustentables. (NC) 
 
El gobernador Francisco Garrido y el secretario de medio ambiente y recursos 
naturales, Juan Rafael Elvira Quezada, firmaron hoy un convenio de coordinación 
que contenga la aplicación de recursos por 515 mdp en conservación, cuidado, manejo 
y mantenimiento de recursos naturales. (PC) 
 
Cabeza. La PJR inició investigaciones relacionadas con 4 incendios provocados en 
Querétaro, dice el delegado de la CONAFOR, José Leonel Morales, quien dice, que ya 
son 91 incendios los que se han registrado en lo que va la temporada de calor. (PC) 
 
La PGR inició la investigación de 4 incendios que devastaron 800 hectáreas en el 
Estado, señaló el representante de la CONAFOR, José Leonel Morales. Apuntó que al 
momento van en la temporada, 91 incendios. (NC) 
 
Cabeza. Más de 160 pescadores participarán en el quinto torneo de pesca a celebrarse 
en Cadereyta. (NC) 
 
Responsabilizan al laboratorio Pisa de 38 defunciones confirmadas, de enfermos de 
insuficiencia renal crónica en este año. Esto a consecuencia de la solución contaminada 
en un tratamiento de diálisis. Otros 185 pacientes que sufren también de peritonitis, 
diarreas, nauseas y vómitos por este mismo motivo, demandan el cambio de 
laboratorio y anticipan que se van a manifestar el próximo 16 de abril a las afueras de 
las oficinas del delegado estatal del IMSS. (PC) 
 
Implementa la secretaría de salud, acciones en al menos 62 comunidades de los 
municipios de la zona serrana para evitar posibles brotes epidemiológicos causados por 
el dengue, dice el titular de la secretaria de salud Rafael Asensio. Asegura que 
durante el 2007, sólo se presentaron 8 casos. (PC) 
 
Cabeza. Se  intensifico la campaña de vacunación contra el sarampión y la rubéola que 
inicio el pasado 24 de marzo y concluye el día 2 de mayo. Al momento, 377 mil 
jóvenes, es decir el 37% de la población del área metropolitana, ya fue vacunada. Esto 
lo dio a conocer el secretario de salud en el estado Rafael Ascencio. (PC) 
 
Poco más de 20 millones de personas mueren al año en el mundo, a causa del cáncer, 
dio a conocer la directora de la facultad de enfermería de la Universidad Autónoma de 



Querétaro, durante el arranque de la primera jornada académica dedicada a la mujer. 
(NC) 
 
Cabeza. Incrementan los casos de cáncer  de mama en el Estado, hasta en un 6% 
cada año, debido a que las mujeres no se acercan a realizar su chequeo, dice el 
secretario de salud Rafael Ascencio. (PC) 
 
Cabeza. Intensifican acciones en 4 municipios para evitar contagio por dengue, así lo 
dio a conocer el Secretario de salud, Rafael Ascencio. (NC) 
 
El estrés es una enfermedad y se relaciona con el nerviosismo, la depresión, la 
ansiedad. Es una parte normal de la vida y en bajos niveles es bueno, pero puede ser 
mortal si no se controla. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Como delicado pero estable, se reporta el estado de salud de Celestino García, el 
elemento de seguridad pública municipal, que recibiera la madrugada de este 
miércoles, 13 puñaladas en el módulo de San Pablo. Esto lo dio a conocer el secretario 
de gobierno Jorge Luís  Alarcón Neve, quien indica, que tras este incidente se 
reporta como robada un arma de 9 milímetros pertenecientes al policía. (PC) 
 
Delicado el estado de salud del policía de 71 años de edad, Celestino García Molina, 
apuñalado ayer en diez ocasiones por tres personas, según reveló el secretario de 
gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón Neve, tras mencionar que aún no se tienen 
indicios de los agresores. El municipio informó que al elemento le robaron su arma de 
cargo. Por su parte el procurador Juan Martín Granados Torres dijo que se espera 
que el policía pueda rendir su declaración para continuar con las investigaciones. (NC) 
 
Cabeza. La PGJ se mantiene a la espera de que Celestino García, el miembro de la 
guardia municipal que fue apuñalado está madrugada en la colonia San Pablo, pueda 
rendir su declaración formal ante el ministerio público, lo dice Juan Martín Granados, 
sub procurador. (PC) 
 
La Secretaría de Seguridad Pública del municipio de Querétaro inició el programa 
Todos por la seguridad, en el que se pide a los ciudadanos que manejen con mucha 
precaución. (NC) 
 
Cabeza. Las reformas a los reglamentos de seguridad pública municipal son parte de 
los compromisos realizados con la federación para recibir los 104 mdp, para 
equipamiento de la corporación, dice el presidente municipal de Querétaro, Manuel 
González Valle y dice que la creación de un área de inteligencia tiene por objeto 
intercambiar información policíaca en el entorno nacional. (PC) 
 
Cabeza. El presidente del tribunal superior de justicia, Jesús Garduño Salazar y el 
alcalde de San Joaquín, Timoteo Martínez, firmaron hoy un convenio de colaboración 
para apoyar la actividad jurisdiccional que desarrolla en este municipio, el poder 
judicial. (PC) 
 
Los gobiernos de los estados alientan la discriminación de los Emos, dice el Presidente 
de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, José Luis Soberanes. (NC) 
 



En la calle Bohn de la colonia Tejeda se incendió un auto Peugeot con su dueño, Hugo 
Álvaro Castro Tavares, al interior. Las investigaciones llevan a pensar que pudiera 
tratarse de un atentado. (NC) 
 
La SEDENA inició ayer el programa de cambia tus armas por seguridad, que consiste 
en donar voluntariamente armas de fuego y recibir a cambio vales para la compra de 
materiales de construcción. (NC) 
 
Cabeza. Recibe la procuraduría general de justicia, la constancia de liberación de la 
carta compromiso de servicio de pre denuncia que permite al usuario, presentar sus 
argumentos de querella, sin la presencia física en las agencias del ministerio público y 
posteriormente acudir a ratificarlo. (PC) 
 
 


